

Comunicado Conjunto CSIVI

Bogotá, 4 de julio de 2017

CSIVI reitera compromiso con la inclusión del enfoque de género

Escrito por Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la implementación del Acuerdo Final

La Comisión de Seguimiento, Impulso y Verificación a la implementación del Acuerdo Final, CSIVI, informa que, luego de la revisión de los requisitos mínimos de postulación establecidos en el Comunicado Conjunto #18 de abril del presente año, se logró, luego de la revisión de casi 100 postulaciones departamentales, 5 nacionales y 1 por sectores LGBT, una preselección de candidatas, para la conformación de la Instancia Especial para contribuir a la incorporación del enfoque de género en la implementación del Acuerdo Final.

Desde la CSIVI queremos hacer un reconocimiento especial a cada una de las organizaciones y mujeres postuladas por su loable labor en la defensa de los derechos de las mujeres, la construcción de paz y por la labor que cada una de ellas desempeña todos los días en sus territorios y su compromiso con la construcción de una paz estable y duradera, así mismo, reiteramos el compromiso de las partes con la inclusión del enfoque de género en la implementación del Acuerdo Final.

Finalmente, informamos que en los próximos días se anunciará el nombre de las 7 mujeres que integrarán esta Instancia Especial durante los dos años siguientes.